

Hipódromo de Lasarte

Las carreras de caballos del domingo

La Copa de la Reina fué ganada por "Mussolini" de la cuadra del Barón de Velasco

El domingo, último día de carreras, hubo en el Hipódromo gran animación. El tiempo fué espléndido, y eso contribuyó a que multitud de personas se trasladaran a aquel pintoresco paraje, pudiendo decir que acazo fuera el día que de todo el "meeting" de verano en que más público se congregó en el lindo hipódromo de Zubielar.

La carrera más interesante de la reunión fué la en que se disputaba la Copa de la reina doña María Cristina, en la que tomaron



El ganador de la Copa de la Reina.

[Foto Gueréquiz].

parte doce caballos, "Créveceur II" entre ellos, vencedor en el Gran Premio Copa del Rey, corrido el domingo anterior.

La prueba de ayer, que se corrió sobre 3.400 metros, fué muy interesante por la lucha que se estableció entre "Mussolini" y "Neuvillars", que, desde luego, fueron muy superiores al resto del lote. "Neuvillars", que hizo toda la primera vuelta rezagado, atacó en la recta del río en la segunda vuelta, y en la recta final entraba en cabeza, y muy próximo a él "Mussolini". Pronto se vio que la lucha se limitaba a ellos; pero no por eso dejó de ser interesante. Hasta el final no pudo precisarse quién vencería. Fué en los últimos metros cuando "Mussolini", a quien Leforestier monió con gran energía, consiguió desbordar a "Neuvillars" para ganarle por la insignificante diferencia de un cuello.

Los resultados de las carreras de ayer fueron los siguientes:

Premio "La Doriguilla"

Pesetas, 2.500; metros de recorrido, 2.500.
1. "L'Eneo", del barón de Velasco (Pereilli).
2. "Apa Noy", barón de Güell (Lewis).
3. "Grand Gala", marqués de San Miguel (Wakeford).

No colocados: "Dame de Pique" (Belmonte), "Bao" (Cooke), "Inaliénable" (Leforestier), "Impenetrable" (Sánchez), "As de Coeur" (Romera). El caballo ganador es entrenado por G. Daniels.

Premio "Neuvillars"

Pesetas, 5.000; metros de recorrido, 4.500.
1. "Pincho", de F. Jaquotot (Leforestier).
2. "Guillermina", del marqués de Amboage (Romera).

3. "Brumor", del barón de Güell (Lewis).

No colocados: "Teddy Bear" (Pereilli), "Ilusion" (Cooke), "Séné" (Tapia), "Jorgito" (Belmonte).

Distancias: Medio cuerpo, medio cuerpo y un cuerpo. Tiempo: 1 m. 48 s. Ganador: 2. "Braidaiza", del barón de Velasco (Higson).

3. "Spanish Flu", de F. Cadenas (V. Díez). No colocados: "Maruxa" (Pereilli), "Doña Ignacia" (Belmonte), "Rocambole" (G. Lewis), "Beaupré" (Sánchez), "Sauvage" (Jiménez).

El caballo ganador es entrenado por E. L. de Letona.

Copa de S. M. la Reina Cristina

Pesetas, 25.000; metros de recorrido, 3.400.
1. "Mussolini", del barón de Velasco (Leforestier).

2. "Braidaiza", del barón de Velasco (Higson). Colocados: 7, 9 y 10 pesetas.

El caballo ganador es entrenado por su propietario.

Premio "Cupidon"

Pesetas, 2.500; metros de recorrido, 4.850.

La "Radio San Sebastián"

El domingo se inauguró la estación emisora

emisora

El domingo, a las cinco de la tarde, se inauguró oficialmente la estación emisora del Igeldo, de la Sociedad Anónima Radio San Sebastián.

En el estudio de la Avenida se reunieron varios invitados, que pudieron apreciar las inmejorables condiciones de la instalación y escuchar los conciertos que de cinco a siete fueron emitidos por la estación, recibiendo plácemes de todo el mundo por la precisión y claridad con que fueron recibidos en todos los aparatos de los radioescuchas.

También pudieron muchos revisar la correspondencia de la Casa, en la que se coleccionan cartas del Norte de África, de Inglaterra, de Checoslovaquia y otros puntos, felicitando a la Radio San Sebastián por escucharse sus emisiones mejor que las de ninguna otra estación.

Los invitados fueron obsequiados con un "lunch" espléndido.

Entre los allí reunidos vimos a los señores Gaytán de Ayala, Salazar (don Fernando), Machimbarrena, Urbina, Ucelayeta y representantes de la Prensa local.

En el Trueba

Hoy debutó la Compañía Azerval con "Diego Corrientes"

Las acostumbradas sesiones cinematográficas que a diario se celebran en el Trueba van a ser interrumpidas durante unos días para dar lugar a unas representaciones de la Compañía Azerval, que viene procedente del teatro Campos Elíseos, de Bilbao, donde ha actuado con éxito creciente.

La Compañía Azerval debutó hoy con "El bandido generoso o Diego Corrientes", producción plenamente escrita y de gran interés. Los intérpretes de la citada obra exhibirán el mismo vestuario que se empleó en la impresión de la película del mismo título.

La Compañía Azerval viene con un variado y extenso repertorio de producciones, todas muy amenas y algunas de gran efecto y sensación. Una de las obras sensaciones que antes dará a conocer será "La tragedia del Gólgota", que en Bilbao ha alcanzado un elevadísimo número de representaciones. Esta obra, aparte de su interés, es un alarde de presentación y fastuosidad. "La tragedia del Gólgota" obtendrá aquí un éxito grande.



Una atracción irresistible

1 LITRO 15 PTAS

FLASCO DE 1/2 DE LITRO. 2'50 PTAS

El impuesto del
timbre a cargo
del comprador

PERFUMERÍA
CUP
SAN SEBASTIÁN